

## Verhandlungsbericht des Gemeinderats

---

**Publikationsdatum: 04. August 2023**

### **Skatepark**

Am 13. Juni 2023 hat die Gemeindeversammlung einen Verpflichtungskredit von 220'000 Franken für den Bau eines Skateparks in der «Pünt» mit Auflagen bewilligt. Eine Auflage ist, dass ein Trägerverein gegründet wird, der in die ideelle Verantwortung für den künftigen Betrieb der Anlage eingebunden wird. Am 11. Juli wurde der Verein „Skatepark Rorbass“ im Rahmen einer feierlichen Gründungsversammlung aus der Taufe gehoben. Zu seinen ersten Aufgaben macht sich der neue Verein, ein Betriebsreglement zu entwerfen und weitere Sponsoren für das Projekt zu gewinnen.

Am 6. Juli 2023 hat der Zürcher Kantonalvorstand für Sport mitgeteilt, dass er das Skateparkprojekt mit einem Beitrag von 46'000 Franken aus dem kantonalen Sportfonds unterstützen wird.

All diese erfreulichen Ereignisse geben dem Vorhaben Rückenwind. Als nächster Schritt wird nun das Baubewilligungsverfahren vorbereitet.

### **Drehbewilligung für den Kinospiefilm «Der Fleck»**

Der Produktionsfirma 8horses GmbH, Zürich, wurde die Bewilligung erteilt, in der Zeit vom 29. Juli bis 11. August 2023 im Bereich Bocciadromo bis Feuerstelle (Erdmannliplatz) bei der Töss Dreharbeiten für den geplanten Kinospiefilm «Der Fleck» durchzuführen. Die Spazier- und Wanderwege bleiben während den Dreharbeiten offen. Während den eigentlichen Aufnahmen – jeweils höchstens einige Minuten lang – können Wege für die Passanten jedoch kurzfristig blockiert werden. Wir bitten die Bevölkerung um Verständnis.

### **Rekurse gegen den Bau einer Abfallsammelstelle im Nauen**

Gegen das Bauprojekt der Gemeinde für eine Unterflursammelstelle für Glas, Altkleider und Batterien bei der Verzweigung Heerenstegstrasse / Nauengasse gingen beim Baurekursgericht etliche Rekurse ein. Bis zu deren rechtskräftigen Erledigung bleibt das Bauvorhaben somit sistiert.

Gemeinderat Rorbass